



なみ

認定こども園みなみ保育園
2016年 11月

日が沈むのが日に日に早くなり、木枯らしの吹く季節になりました。子どもたちは寒さを気にせずリレーごっこや鬼ごっこ、縄跳びをしたりと元気いっぱい遊んでいます。お友達と考えを出し合って遊ぶ姿もみられるようになりました。これからクリスマス会にむけての練習が始まります。みんなで一緒に行う事、協力する事など友達との関わりを大切に、保育をすすめていきたいと思ひます。

空気が乾燥するこの時期は、感染症が流行しやすくなります。十分な栄養と休息、衣服の調節やうがい手洗いをこまめにするなどして、元気に過ごせるようにしていきたいと思ひますので、ご家庭でもご協力よろしくお願ひ致します。

今月の予定

- 1日(火) すみれぐみ園外保育(十王パノラマ公園)
- 8日(火) ゆりぐみ中郷第一小学校訪問
- 9日(水) 尿検査2回目
- 15日(火) 歯科検診
- 21日(月) 防災映画
- 22日(火) 誕生会



- ★ 26日(土)は、職員研修の為、午前保育(12時まで)とさせていただきます。ご協力宜しくお願ひ致します。
- ★ 避難訓練は抜き打ちで実施しております。(月2回)



保育参観を終えて

10/22(土)の保育参観には、多数ご参加頂きありがとうございました。保護者の方の感想を連絡帳から抜粋させて頂きました。

- ・ミニ運動会、頑張っていましたね。跳び箱も5段を余裕で跳んでいてびっくりしました。
- ・英語教室、初めて見学しましたが、子どもたちがとても楽しく英語にふれあえている事に感動しました。
- ・この半年で、落ち着いて椅子に座ってお友達の演技を見る事が出来るようになったり、体を上手に使えるようになった事に驚きました。
- ・4月よりも皆がおにいさんやおねえさんの表情になり、泣かずに笑顔を見せて行っていたので本当に良かったです。成長を感じました。
- ・のりや折り紙を使って制作したり、遊戯を覚えて踊っていたのを見て成長を感じました。



先月の行事より

13日 ちゅうりっぷぐみが鵜の岬に行ってきました。

6、20、27日 中郷中学校の2年生が手作りおもちゃを持って遊びに来てくれました。

